

GARCIA TREVIJANO ABANDONA LA JUNTA DEMOCRATICA

ROMA, 2.—Noticias llegadas a esta capital confirman la salida de la Junta Democrática de España del abogado granadino Antonio García Trevijano, según se ha podido saber en círculos allegados al Partido Comunista italiano.

El motivo de esta decisión parece ser la incompatibilidad de Trevijano con algunos miembros del Partido Comunista español en el que, según se puso ya de manifiesto con motivo del Congreso del Partido Comunista italiano, se ha producido una crisis que hace tambalear la posición del secretario general, Santiago Carrillo.

Se espera que ahora el Partido Comunista español dé su versión "oficial" de esta escisión, que según círculos políticos italianos se califica de muy grave. (Efe.)